MARTO LUTS FUENTES

## Critica iniciativa de reforma en la UNAM

## DE LA REDACCIÓN

Como un "despropósito" calificó Mario Luis Fuentes, director de México Social y profesor de la UNAM, la propuesta del diputado de Morena, Armando Contreras Castillo, para que sean los universitarios en elección abierta y no la Junta de Gobierno de la Universidad Nacional Autónoma de México, quienes elijan al rector de la máxima casa de estudios.

Lamentó que el morenista no conozca "nuestra universidad, ni la Ley General de Educación Superior, no conoce lo que significa la autonomía", por lo que afirmó es "un planteamiento irresponsable".

Desde su óptica, "más bien es un esfuerzo por hacerse presente" porque se 
trata de "un diputado que 
nadie conocía y se vuelve nota", y como siempre 
ocurre en estos casos está 
la sospecha de que "alguien se la dictó, alguien 
se la mandó, alguien la 
hizo para generar este momento", alertó el profesor 
universitario en entrevista 
para Imagen Multicast.

Pero la UNAM, explicó, tiene un proceso definido y la Ley General de Educación, la Constitución, establecen un proceso de consulta universitario.

En la UNAM "todos sabemos que no le corresponde a los legisladores plantear reformas", ya que, "por nuestra autonomía, debe venir de un proceso de auscultación universitario".

La Ley General de Educación Superior plantea que cualquier propuesta de reforma a "nuestra autonomía debe venir de un proceso de auscultación universitaria", aseveró Mario Luis Fuentes.

